

II-9648 der Beilagen zu den Stenografischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4733/J

1993 -04- 30

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Haider, Dolinschek, Meisinger
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales
betreffend Schwarzarbeit

Laut Zeitungsberichten schätzt der Bundesminister für Arbeit und Soziales die Zahl der Schwarzarbeiter auf etwa 70.000 in ganz Österreich. Dies lässt auf eine geringe Wirkung der angeblich bereits 1992 verstärkt durchgeführten Kontrollen schließen. Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister für Arbeit und Soziales die nachstehende

Anfrage:

1. Ist es richtig, daß Sie von 70.000 Schwarzarbeitern in Österreich ausgehen?
2. Wenn ja, warum konnten die Schwarzarbeiter trotz der angeblich verstärkten Kontrollen bisher nicht reduziert werden?
3. Wie hoch wurde die Zahl der Schwarzarbeiter in den letzten fünf Jahren etwa eingeschätzt?
4. Welche Konsequenzen werden Sie aus der hohen Schwarzarbeit ziehen und welche Maßnahmen ergreifen, um dieser unerfreulichen Situation abzuholen?
5. Werden Sie auch Gesetzesänderungen vorschlagen, um das Ausnützen der Meldefrist von drei Tagen für die Sozialversicherung entgegenzuwirken? Wenn nein, warum nicht?